
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00023            DEL  29/03/2022 

 

OGGETTO :    LINEE DI INDIRIZZO CONCERNENTI LA REALIZZAZIONE 

DELL’EVENTO “UN QUARTIERE SI COLORA COMMERCIANTE BIANCOROSSO”, 

DA REALIZZARSI IL 6 APRILE 2022. 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 29 del mese di marzo, alle ore 15:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 



 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna NO 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito NO 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Putignano Giovanna Salemmi Vito Santeramo Saverio Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

OGGETTO: : LINEE DI INDIRIZZO CONCERNENTI LA REALIZZAZIONE DELL’EVENTO “UN 

QUARTIERE SI COLORA COMMERCIANTE BIANCOROSSO”, DA REALIZZARSI IL 6 APRILE 

2022. 

Il Presidente del Municipio 2 Avv. Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell’istruttoria 

condotta dall’Ufficio , riferisce: 

PREMESSO che i Municipi, nell’ambito delle funzioni proprie, ai sensi dell’art. 53 del 

vigente Regolamento sul decentramento amministrativo, nei limiti dell’ambito territoriale di 

riferimento, nel rispetto dei regolamenti e tenendo conto degli atti di programmazione 

comunale, ove esistenti, deliberano anche in materia di attività sportive, potendo quindi 

programmare, organizzare e promuovere manifestazioni sportive e attività inerenti allo 

sport; 

CONSIDERATO che per la realizzazione degli interventi su elencati, i Municipi possono 

stipulare convenzioni con enti, associazioni, cooperative aventi comprovata esperienza nei 

rispettivi settori e che possono, altresì, utilizzare locali ed attrezzature di proprietà pubblica 

e privata, nei modi e nei limiti stabiliti dalla legge e dai regolamenti comunali; 

OSSERVATO che con nota prot n. 0086746 del 17.03.2022, l’Associazione “La Formica” e 

la “Società Intesa Sport Club Bari”, al fine di alimentare la cultura sportiva di bambini e 

ragazzi e di garantirne la crescita e formazione, da sempre legate ai colori bianco e rosso 

rappresentativi della città e del SSC Bari, hanno presentato un progetto consistente nella 

realizzazione di un evento, denominato  “Un quartiere si colora, Commerciante 

biancorosso”, da svolgersi il 6 aprile 2022 in uno spazio ricreativo all’aperto e chiuso al 

traffico,  finalizzato a garantire la massima partecipazione tra i commercianti, le famiglie, i 

bambini e i tifosi residenti nel territorio del Municipio 2. 

Più nel dettaglio, l’evento dovrà svolgersi lungo gli ultimi isolati di Via Pasubio, 

dall’intersezione con Via Buccari sino a quella con Corso Benedetto Croce, che per 

l’occasione dovrà essere chiusa al traffico e transennata. 

Nel corso del pomeriggio, la strada e le vetrine degli esercizi commerciali saranno allestiti 

con i colori bianco e rosso, segni distintivi del SSC Bari riportando, altresì, allestimenti di 

richiamo alla squadra. 

Si provvederà, inoltre, a suddividere la strada in più spazi da gioco, quali a titolo 

esemplificativo ma non esaustivo: area calcio, area scambio figurine Panini, area foto, 

area percorso ad ostacoli, area giochi, ecc. 

Infine, sarà richiesta anche la partecipazione dei calciatori della SSC Bari, nonché di 

“vecchie glorie” della squadra, che saranno coinvolti nella firma di autografi e magliette, 

oltre che nella realizzazione di foto con i tifosi. 

È prevista anche, alla fine dell’evento, la donazione di materiale ludico, tecnico e sportivo 

in favore dei bambini del Municipio 2. 

 



 

PRESO ATTO che per la realizzazione dell’evento, le proponenti hanno presentato uno 

specifico piano economico, il quale prevede un esborso complessivo di € 4.250,00 più 

IVA, con ripartizione dei costi in base a singole voci, come di seguito si riporta: 

 

- Assicurazione                       € 350,00; 

- Acquisto Gadget materiale     € 2500,00; 

- Educatori                             € 600,00; 

- Segreteria ed Ufficio Stampa  € 500,00 

- Noleggio transenne               € 300,00 

       

RILEVATO che nella seduta del 21.03.2022, come da verbale agli atti, la III Commissione 

ordinaria permanente, “Sport e Cultura”, all’unanimità ha espresso il proprio parere 

favorevole in merito alla realizzazione del progetto suindicato, condividendo con le 

Associazioni proponenti gli obiettivi alla base dell’iniziativa, ovvero la promozione dello 

sport e della cultura sportiva, quale momento finalizzato a garantire la socialità e la 

massima partecipazione della cittadinanza; 

 

PRECISATO che per la realizzazione dell’evento, sarà necessario garantire il pieno 

rispetto della normativa anti-covid vigente al momento della concreta attuazione dello 

stesso; 

I soggetti proponenti dovranno attivare ogni procedura necessaria a consentire la massima 

pubblicizzazione dell’evento, ricorrendo anche all’utilizzo di social network; 

Gli stessi, altresì, provvederanno alla realizzazione di materiale cartaceo con il logo del 

Municipio 2, da distribuire in prossimità delle scuole e di altri luoghi di aggregazione; 

In caso di impossibilità a svolgere l’evento all’aperto, a causa di avverse condizioni 

atmosferiche, si dovrà provvedere all’individuazione di una nuova data da concordare con 

la Direzione del Municipio 2; 

 
RILEVATO che sul capitolo di bilancio n. 20100, bilancio 2022, codice U. 1.03.02.02.999 

denominato “spese diverse per l’organizzazione di manifestazioni Municipio 2”, risulta 

disponibile l’importo complessivo di € 10.000,00; 

 

PRESO ATTO che, pertanto, per la realizzazione del progetto, il Municipio potrà sostenere 

una spesa onnicomprensiva pari all’importo di € 3.330,00, dovendosi assumere l’impegno 

contabile in dodicesimi, ai sensi degli artt. 151 e 163 del Dlgs n. 267/2000, stante il 

differimento al 31 marzo 2022 per l’approvazione del bilancio di previsione 2022/2024 da 

parte degli enti locali, essendo pertanto autorizzato l’esercizio provvisorio; 

 

DATO ATTO che, l’intervento del comune nel progetto, che con la presente approva, è 

una parziale partecipazione economica omnicomprensiva pari al massimo di € 3.330,00 

IVA inclusa se dovuta.  



 

 

Per tutto quanto sopra, si rimette al Consiglio la proposta di che trattasi per le 

determinazioni da adottarsi in merito.   

 

Aperta la discussione, come da allegata resocontazione registrata a parte, intervengono 
alcuni Consiglieri. 
 
Chiusa la discussione, il Presidente pone in votazione la proposta. 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE     

UDITA la relazione del Presidente e vista la proposta redatta dall’ufficio;  

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

VISTO il D. Lgs. 267/2000; 

VISTO il parere favorevole espresso dalla III Commissione ordinaria permanente del 

Municipio, nella seduta del 21.03.2022, come da verbale agli atti, avente ad oggetto 

l’approvazione del progetto presentato dall’Associazione “La Formica” e dalla “Società 

Intesa Sport Club Bari”; 

PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di 

deliberazione di che trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal 

Dirigente del Municipio, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione  del  

presente provvedimento non comporta, al momento, alcun impegno di spesa o 

accertamento di entrata; 

DATO ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto di 

interesse; 

RITENUTO di aderire alla proposta progettuale di attuazione dell’iniziativa; 

Nel corso del dibattito entrano i Consiglieri Santeramo e Salemmi (Consiglieri 

presenti 17/20) 

Con n. 16 VOTI FAVOREVOLI 
N. 2 ASTENUTI (Ambruosi, Colapietro) 
 
Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

 

 

 

DELIBERA 



 

DI APPROVARE, per le motivazioni in narrativa esplicitate e qui integralmente 

richiamate, le linee di indirizzo relative alla realizzazione dell’evento “Un quartiere si 

colora, Commerciante biancorosso”, da svolgersi il 6 aprile 2022 in uno spazio 

ricreativo all’aperto e chiuso al traffico, nel pieno rispetto delle norme anti – covid 19 e, 

altresì, alla concessione di una somma pari all’importo onnicomprensivo di € 3.330,00, 

nei limiti delle attuali disponibilità di bilancio e IVA inclusa se dovuta, da reperire sul 

capitolo n. 20100, bilancio 2022,“spese diverse per l’organizzazione di manifestazioni 

Municipio 2; 

DI DARE MANDATO alla Direzione del  Municipio 2 di adottare gli atti amministrativi 

esecutivi del presente deliberato, tenuto conto degli atti di bilancio allo stato in esercizio 

provvisorio. 

 

Di seguito,  il Presidente  propone l’immediata eseguibilità  del  presente provvedimento.   

 

 

IL CONSIGLIO   MUNICIPALE  

 

aderendo alla suddetta proposta,    

 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile  ai sensi dell’art. 134, 

del D.to Lgs. 267/00.    

 



 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO CONCERNENTI LA REALIZZAZIONE DELL’EVENTO “UN 

QUARTIERE SI COLORA COMMERCIANTE BIANCOROSSO”, DA REALIZZARSI IL 6 APRILE 2022. 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                      IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X  

PUTIGNANO =  

RELLA X  

RUGGIERO X  

SALEMMI X  



 

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO =  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 17 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO CONCERNENTI LA REALIZZAZIONE DELL’EVENTO “UN 

QUARTIERE SI COLORA COMMERCIANTE BIANCOROSSO”, DA REALIZZARSI IL 6 APRILE 2022. 

       

 
      ESITO VOTAZIONE 
                                                             IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

      

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  

 

come da scheda votanti di cui sopra, 



 

 

       APPROVA 
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QUARTIERE SI COLORA COMMERCIANTE BIANCOROSSO”, DA REALIZZARSI IL 6 APRILE 2022. 

 

 

  

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X  

PUTIGNANO =  

RELLA X  

RUGGIERO X  

SALEMMI X  



 

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO =  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 17  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO CONCERNENTI LA REALIZZAZIONE DELL’EVENTO “UN 

QUARTIERE SI COLORA COMMERCIANTE BIANCOROSSO”, DA REALIZZARSI IL 6 APRILE 2022. 

       

 
      ESITO VOTAZIONE 

      

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

Con n. 16 VOTI FAVOREVOLI 
N. 2 ASTENUTI (Ambruosi, Colapietro) 

 

espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  



 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 

 

APPROVA 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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 Passiamo al secondo Punto all’Ordine del Giorno: Linee di 

indirizzo concernenti la realizzazione dell’evento “Un quartiere 

si colora Commerciante bianco rosso da realizzarsi il 6 aprile 

del 2022”. I Municipi nell'ambito delle funzioni proprie, ai  

sensi dell'Art.53 del regolamento di accertamento 

amministrativo, e nei limiti dell’ambito territoriale di 

riferimento, nel rispetto dei regolamenti, tenendo conto degli 

atti di programmazione comunale ove esistenti, deliberano anche 

in materia di attività sportive, potendo quindi programmare, 

organizzare e promuovere manifestazioni e attività inerenti allo 

sport. Per la realizzazione degli interventi su elencati i 

Municipi possono stipulare convenzioni con enti e associazioni, 

cooperative aventi esperienza nei rispettivi settori e possono 

altresì utilizzare locali e attrezzature di proprietà pubblica e 

privata nei modi e nei limiti stabiliti dalla legge e dai 

regolamenti comunali. Con nota del 17 marzo l'associazione La 

Formica al fine di alimentare la cultura sportiva di bambini e 

ragazzi e di garantirne la crescita e la formazione, da sempre 

legati ai colori biancorossi rappresentativi della città e della 

società sportiva Bari, ha presentato un progetto consistente 

nella realizzazione di un evento denominato: “Un quartiere si 

colloca commerciante bianco rosso”, da svolgersi il 6 aprile 2022 

in uno spazio ricreativo all' aperto, e chiuso al traffico, 

finalizzato a garantire la massima partecipazione tra i 

commercianti, le famiglie, i bambini e tifosi del territorio del 

Municipio II. L'evento si svolgerà lungo l'ultimo isolato di via 
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Pasubio e dall’intersezione della via Buccari con corso Benedetto 

Croce, che per l'occasione dovrà essere chiuso al traffico e 

transennata. Nel corso del pomeriggio le strade e le vetrine 

degli esercenti commerciali saranno allestiti con i colori 

bianco-rosso, segni distintivi della società calcistica Bari, 

riportando altresì allestimenti di richiamo alla squadra. Si 

provvederà, inoltre a suddividere la strada in più spazi da gioco 

quali a titolo esemplificativo, ma non esaustivo, area calcio, 

area scambio figurine Panini, area foto, area percorso a 

ostacoli, area giochi. Infine, sarà richiesta la partecipazione 

di calciatori della società Bari, nonché di vecchie glorie della 

squadra che verranno coinvolti nella firma di autografi e 

magliette oltre che nella realizzazione di foto con i tifosi. È 

prevista anche la donazione di materiale ludico tecnico e 

sportivo in favore dei bambini del Municipio II. È prevista, 

dunque per la realizzazione dell'evento hanno presentato uno 

specifico piano economico che prevede un esborso complessivo di 

euro 4250 più “Inda”. Nella seduta del 21 marzo, come da verbale 

agli atti, la Terza Commissione ordinaria all'unanimità ha 

espresso il proprio parere favorevole per la realizzazione del 

progetto su indicato, condividendo gli obiettivi alla base 

dell'iniziativa, ovvero la promozione dello sport e della cultura 

sportiva quale momento finalizzato a garantire la socialità e la 

massima partecipazione della cittadinanza. Quindi, ci sono 

interventi? 
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Consigliere Colapietro 

Se posso Colapietro.  

 

Intervento 

Il Consigliere Santeramo non riesce ad entrare, chiedo scusa, 

Colapietro. 

 

Dottoressa Cazzolla 

Operatore della Covel, sta provvedendo? 

 

Assistente Covel 

Dottoressa, io sono sempre davanti al pc, se non inviano la 

richiesta di accesso non riesco a entrare, probabilmente non 

hanno connessione loro, noi siamo sempre qua, non ci muoviamo 

da qua durante tutto il Consiglio. Appena arriva la richiesta 

la accetto senza problemi.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Allora qualcuno può comunicare quanto riferito.   

  

Intervento   

Sto avvisando, Dottoressa.   

  

Assistente   Covel  

Ecco, ora è arrivata la richiesta e ho accettato.   
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Dottoressa Cazzolla   

Allora il Consigliere Santeramo entra alle 15:56.   

  

Consigliere Santeramo   

Buon pomeriggio. Mi vedete?   

  

Dottoressa Cazzolla   

Dunque adesso vedo anche la Consigliere Salemmi. Allora il 

Consigliere Santeramo mo è visibile. Abbiamo dato atto del 

suo ingresso. Vedo a video anche la Consigliera Salemmi, però 

(incomprensibile)   

  

Consigliera Salemmi   

Sì, sì, buona sera a tutti.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Entrano, rispettivamente alle 15:56 e 57. Va bene, allora 

stava parlando il Consigliere Colapietro.   

Presidente   

Prego Consigliere Colapietro. 

 

Consigliere Colapietro   

Okay, grazie. Presidente, giusto due richieste, penso alla 

fine meglio, il destinatario delle domande è senz’altro lei. 

Un chiarimento, il primo è in merito al capitolo dal quale 

si vanno a prelevare i fondi, volevo giusto capire in linea 
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generale quali sono, cioè da questo capitolo che tipo di 

impegni di solito andiamo a prendere oltre a questo 

provvedimento nello specifico. Cioè a cosa è destinato? 

Perché mi sembra molto vario da quello che ho letto. La 

seconda, invece, osservazione riguarda che ancora una volta 

noto che spessissimo, non mi riferisco solo a questo evento, 

ma anche a eventi già svolti negli ultimi mesi di 

pubblicizzano sui social le iniziative ancora prima che ci 

sia un’approvazione da parte del Consiglio. Io capisco che 

chi fa le domande, chi si inventa queste manifestazioni 

immagino abbia già avuto delle garanzie, delle promesse, tra 

virgolette da parte della Maggioranza, però per correttezza 

ritengo che il tutto debba essere sempre reso pubblico e 

pubblicizzato un minuto dopo che il provvedimento passa in 

Consiglio e viene approvato non diversi giorni prima. Quindi 

magari se può vigilare su questo tipo di fatti ogni volta che 

andiamo a dare un contributo. Grazie.   

  

Presidente   

Grazie, Consigliere Colapietro. Io posso, in merito a questa 

ultima osservazione, posso riferire in ordine alle attività 

degli uffici che ovviamente stanno aspettando l’approvazione 

del Consiglio per chiedere i vari pareri, per esempio la 

viabilità o alla Polizia Locale. Quello che lei ha visto sui 

social, sinceramente non so di che cosa stiamo parlando. Io 

non sono molto social però io non ho visto alcunché sul punto. 
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Però potrei anche sbagliarmi, non glielo so dire. Però non 

posso disporre di quello che fanno gli altri. Per quanto 

riguarda il capitolo di spesa invece, come chiarito anche 

alla Commissione Sport sarà utilizzato il capitolo di spesa 

degli eventi del Municipio. Quindi eventi di rilevanza 

municipale, non il capitolo diretto allo sport, anche perché 

mi sa che è stato impegnato già per il (incomprensibile) le 

risorse relative allo sport, ma utilizzeremo quell’altro 

capitolo che invece è proprio destinato agli eventi di 

carattere municipale quale a mio avviso, possiamo qualificare 

quello di specie che è un evento che attiene tutto a tutto 

il Municipio, una festa dello sport e in particolare modo 

della società calcistica bianco rossa. Altri interventi? 

Consigliera Abbatescianni, prego.   

  

Consigliera Abbatescianni   

Allora, poiché la nostra Commissione rinnovo il mio saluto a 

tutti e ai nuovi entrati. Ci tengo a dire due parole, poiché 

la nostra commissione appunto è stata chiamata a esprimere 

un voto. Ci tengo a dire che il fatto che non siano utilizzati 

anche i soldi del nostro capitolo di spesa un po’ in 

conformità a quello che è stato fatto fino a ora, anche per 

il commercio a titolo totalmente gratuito, l’idea è stata di 

fare una sorta di regalo, così come ci siamo detti in 

commissione, alla cittadinanza tutta che è un momento storico 

come questo osannerà il Bari che ci auguriamo possa passare 
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in serie b, ma pare che sia per chi mi ha spiegato, pare che 

sia oramai una cosa quasi che andrà de plano. Per cui noi 

abbiamo pensato di fare questo regalo alla comunità del nostro 

Municipio e di potere regalare una festa che siamo certi 

potrà piacere a tutti e magari l’occasione anche per, come 

al solito, dare anche un po’ di respiro a quelle che saranno 

le attività commerciali della zona coinvolta. Ecco, anche 

perché in questi due anni dobbiamo essere onesti, con lo 

sport non abbiamo ... non siamo riusciti a fare grandi cose 

per via delle chiusure a cui siamo stati sottoposti. La 

Commissione ha camminato molto dal punto di vista culturale, 

un po’ meno e in maniera obiettiva dal punto di vista 

sportivo. Non sarà sport vero e proprio, ma comunque sarà 

un’occasione per parlare, se vogliamo, di sport attraverso i 

nostri giocatori. Quindi ci tenevo a dire che comunque c’è 

stata una bella istruttoria nella nostra commissione prima 

di arrivare a un voto che è stato all’unanimità favorevole 

di presenti in quella seduta. Grazie.   

  

Presidente   

Grazie, Consigliera Abbatescianni. Altri interventi? 

Consigliere Losito, prego.   

  

Consigliere Losito   
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Buonasera, buonasera a tutti ancora. Presidente, solo per 

informazione, forse mi è sfuggito o non ho letto nella 

Delibera, c’è un orario di inizio.   

  

Presidente   

L’orario nel pomeriggio. Dovrebbe essere alle 16:30. 

 

Consigliere Losito   

No, perché non avevo compreso se in serata o nelle ore 

pomeridiane.   

  

Presidente   

Al pomeriggio sino alle 21:30 quello l’orario ...   

Consigliere Losito   

Consigliere Abbatescianni, noi siamo abbastanza scaramantici 

come tifosi del calcio. E da buon, come dire, di estrazione 

andriese abbiamo solamente fatto rinviare diciamo la serie b 

perché era giusto così. Perché anche noi ne abbiamo bisogno 

di qualche punto, sperando il 6 di festeggiare e sempre una 

domanda al Presidente se era stata anche individuata qualche 

altra zona, oltre via Buccari, perché si parlava stamattina 

che forse manifestazioni non simile, ma comunque 

complementare poteva essere fatta anche su San Pasquale, se 

questa notizia ...   

  

Presidente   
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A me non mi hanno chiesto niente.   

  

Consigliere Losito   

È vera o meno? E chiudo l’intervento, grazie, Presidente.   

  

Presidente   

Grazie, Consigliere Losito a me non mi è pervenuta nessuna 

richiesta relativa a altre zone. Quindi non è stato richiesto 

permesso.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Presidente, si sente pochissimo.   

  

Presidente   

Dicevo che a me non pervenuta alcuna richiesta da parte di 

altre zone e l’unica che è pervenuta è questa che è stata 

diciamo portata in Commissione, non escludo però che ci 

possano essere anche altre manifestazioni, mi auguro ciò, 

sempre in rispetto per la normativa Covid e di tutta la 

normativa e i regolamenti vigenti. Altri interventi? Nessuno. 

Dichiarazioni di voto.   

  

Consigliera Salemmi   

Scusi, stavo rileggendo la delibera e volevo fare un 

intervento.   
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Presidente   

Prego.   

 

Consigliera Salemmi   

No, volevo chiedere qualche delucidazione, perché non mi è 

chiaro, quello è un contributo che dobbiamo dare o è, diciamo, 

l’intera somma del progetto? Cioè come si esplicita, poi la 

partecipazione economica del Municipio, questo volevo sapere.  

  

Presidente   

In realtà, come trascritto nella proposta di Delibera su una 

richiesta complessiva di 4250 euro più Iva, il contributo del 

Municipio sarà di 3330 euro, Iva inclusa. Questo non perché 

si voglia ridurre la portata dell’evento organizzato, ma 

perché per ragioni proprio contabili, dovendo procedere noi 

per dodicesimi siamo a marzo, quindi al momento possiamo 

impegnare soltanto 3 dodicesimi delle risorse disponibili sul 

Capitolo e quindi il massimo del contributo che allo stato 

possiamo erogare sono 3330 euro, Iva inclusa e quindi quello 

è il contributo che daremo. Troveranno altri sponsor, 

immagino per potere coprire le altre spese. Altri interventi? 

Nessuno. Dottoressa Cazzolla, possiamo procedere con la 

votazione. Prego.   

  

Dottoressa Cazzolla   
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Grazie, Presidente. Procediamo per la votazione del secondo 

Punto all’Ordine del Giorno. Stiamo votando per: “Linea di 

indirizzo concernente la realizzazione dell’evento “Un 

quartiere si colora commerciante bianco rosso da realizzarsi 

il 6 aprile”.    

Abbatescianni Alessandra, favorevole. 

Ambruosi Virginia, astenuta.  

Battista Loredana, favorevole. 

Bondanese Giuseppe, favorevole. 

Colapietro Matteo, astenuto. 

Damiani Nicola, favorevole. 

Di Pantaleo Davide, favorevole. 

Fiorentini Emanuela, favorevole. 

Di Visco Giacinto, favorevole. 

Losito Riccardo, favorevole. 

Moncada Vincenzo, favorevole. 

Patruno Carlo, favorevole. 

Putignano Giovanni, assente. 

Rella Giuseppe, favorevole. 

Ruggiero Pierpaolo, favorevole. 

Salemmi Giovanna, favorevole. 

Santera, Scannicchio e Schirone sono assenti. 

 

Intervento 

No, no, favorevoli. 
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Dottoressa Cazzolla   

Sì, esatto.   

  

Intervento   

No, le chiedo anche, anticipo la giustifica e le presto il 

consenso al video. Perché non l’ha chiesto prima.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Allora prendiamo atto dell’ingresso di Santeramo.   

  

Consigliere Santeramo   

No, no, l’aveva già scritto.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Vuole la giustifica.   

  

Consigliere Santeramo   

L’aveva già scritto l’ingresso.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Sì, il consenso al video.   

  

Consigliere Santeramo   

No, chiedo scusa, lei l’aveva già scritto il mio ingresso.   

  

Presidente   
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Va bene, Vito. Non ti preoccupare. Vuoi esprimere il voto?   

  

Consigliere Santeramo   

Sì, ho detto favorevole.   

  

Presidente   

Benissimo.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Poi Traversa Giuseppe, favorevole. Presidente, favorevole. 

16 favorevoli, 2 astenuti.   

  

Presidente   

Quindi con 16 voti a favore e due astenuti, la proposta di 

Deliberazione viene approvata. Gentilmente, Luciana ti 

pregherei di porre in votazione anche l’immediata 

eseguibilità, visti i tempi ristretti.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Okay, sì. Per l’immediata esecutività. Facciamo in questo 

caso il contrario. Chi vota contrario per l’immediata 

esecutività? Nessuno. Quindi all’unanimità l’immediata 

eseguibilità.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

06/05/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 06/05/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 06/05/2022 al 20/05/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 23/05/2022 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 
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  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 
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